



ASPEFAM INFORMA

Redes Temáticas de ASPEFAM coordinan actividades para fortalecer la calidad de la educación médica

Las diferentes redes temáticas de la Asociación Peruana de Facultades de Medicina - ASPEFAM, vienen formulando sus respectivos planes de trabajo con el objetivo de continuar fortaleciendo la calidad de la Educación Médica con el aporte de los docentes de todas las facultades de medicina del país.

En una reciente reunión realizada el recientemente con los coordinadores nacionales de las redes temáticas, el Dr. Luis Huarachi Quintanilla, Presidente de ASPEFAM, presentó al Dr. Marco Rivarola Hidalgo, integrante del Consejo Directivo, quien se encargará de coordinar y facilitar las diferentes acciones de carácter académico que realizarán estas redes.

[mayor información](#)

Redes Temáticas de ASPEFAM coordinan actividades para fortalecer la calidad de la educación médica



Asociación Peruana de Facultades de Medicina
Por una educación médica de calidad con compromiso social

nuestro web: www.aspefam.org.pe | [Facebook](#) | [Twitter](#) | [YouTube](#) | [Instagram](#) | [LinkedIn](#)

Presidente de ASPEFAM y nuevo Decano de la Facultad de Medicina de la UNMSM reafirmaron compromiso para seguir fortaleciendo la Educación Médica



Asociación Peruana de Facultades de Medicina
Por una educación médica de calidad con compromiso social

nuestro web: www.aspefam.org.pe | [Facebook](#) | [Twitter](#) | [YouTube](#) | [Instagram](#) | [LinkedIn](#)

Presidente de ASPEFAM y nuevo Decano de la Facultad de Medicina de la UNMSM reafirmaron compromiso para seguir fortaleciendo la Educación Médica

El presidente de ASPEFAM, Dr. Luis Huarachi Quintanilla y el Decano de la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos (UNMSM), Dr. José Carlos Del Carmen Sara, sostuvieron una reunión en la que ambas autoridades reafirmaron su firme compromiso de seguir fortaleciendo los vínculos de cooperación interinstitucional, orientados a garantizar la excelencia de la educación médica y contribuir al desarrollo de la salud en el país.

En esta reunión protocolar que se realizó en la sede la Facultad de Medicina San Fernando el último viernes 15 de agosto, el Dr. Huarachi también felicitó al Dr. Del Carmen por su elección como nuevo Decano de esta emblemática facultad de medicina.

[mayor información](#)

ASPEFAM capacita a más 180 docentes en Elaboración y Evaluación de Preguntas Objetivas Integradas

En un nuevo esfuerzo académico de ASPEFAM y sus facultades de medicina, el último lunes 18 de agosto del presente año se dio inicio al curso “Elaboración y Evaluación de Preguntas Objetivas Integradas”, con el cual se fortalecerán las capacidades de 180 docentes de todas las facultades de medicina del país.

Este curso que se lleva a cabo en la modalidad virtual es conducido por el Dr. Carlos Salcedo, responsable del Comité ENAM, y tiene como propósito principal preparar al docente de pregrado en el manejo de las competencias inherentes a la evaluación del estudiante, basadas en la necesidad de elaborar preguntas objetivas de calidad y estandarizadas.

[mayor información](#)

ASPEFAM capacita a más 180 docentes en Elaboración y Evaluación de Preguntas Objetivas Integradas



Asociación Peruana de Facultades de Medicina
Por una educación médica de calidad con compromiso social

nuestro web: www.aspefam.org.pe | [Facebook](#) | [Twitter](#) | [YouTube](#) | [Instagram](#) | [LinkedIn](#)

ASPEFAM lanza VIII Programa de Alta Gerencia en Educación Médica 2025



Asociación Peruana de Facultades de Medicina
Por una educación médica de calidad con compromiso social

nuestro web: www.aspefam.org.pe | [Facebook](#) | [Twitter](#) | [YouTube](#) | [Instagram](#) | [LinkedIn](#)

ASPEFAM lanza VIII Programa de Alta Gerencia en Educación Médica 2025

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina (ASPEFAM) da inicio al VIII Programa de Alta Gerencia en Educación Médica (PAGEM) 2025, una iniciativa dirigida a decanos y directivos de las facultades de medicina del país, orientada a fortalecer sus capacidades en gestión universitaria y responder a los retos actuales de la educación médica en el Perú.

“El fortalecimiento del liderazgo universitario es clave para impulsar una educación médica de calidad y responder a las demandas de salud de la población”, señaló el Dr. Manuel Núñez Vergara, Secretario Ejecutivo de ASPEFAM, en representación del Dr. Luis Huarachi, Presidente de la institución, durante la inauguración del evento.

[mayor información](#)

LAS FACULTADES INFORMAN



Asociación Peruana de Facultades de Medicina
Por una educación médica de calidad con compromiso social

San Fernando TV | [Facebook](#) | [Twitter](#) | [YouTube](#) | [Instagram](#) | [LinkedIn](#)

El Dr. José Carlos Del Carmen asumió como nuevo Decano de la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos

El Dr. José Carlos Del Carmen Sara asumió el cargo como nuevo Decano de la Facultad de Medicina “San Fernando” de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos -UNMSM, para el periodo del 22 de julio de 2025 al 17 de junio de 2029.

La Ceremonia de Asunción de Cargo se llevó en una ceremonia especial el viernes 15 de agosto de 2025, en el Paraninfo de la Facultad de Medicina, en la que participaron la Rectora de la UNMSM, Dra. Jerí Ramón y otras autoridades.

[mayor información](#)

La Facultad de Medicina Humana de la USMP participó en el 2do Encuentro Franco-Peruano de la Salud

La Facultad de Medicina Humana de la Universidad de San Martín de Porres -USMP, a través de su responsable de Asuntos Internacionales, Dr. José Garay Uribe, participó en el 2º Encuentro Franco-Peruano de la Salud, el mismo que se realizó el 18 de agosto último.

El Dr. Garay Uribe participó como panelista en la mesa redonda “Inteligencia Artificial (IA) e innovación al servicio de la salud”, junto con el Dr. Walter Curioso Vilchez, Vicerrector de Investigación de la Universidad Continental, entre otros especialistas.

[mayor información](#)



NOTICIAS

Arequipa será la sede del XVIII Congreso Bienal de la Academia Nacional de Medicina que se realizará del 28 al 30 de agosto de 2025



Asociación Peruana de Facultades de Medicina
Por una educación médica de calidad con compromiso social

nuestro web: www.aspefam.org.pe | [Facebook](#) | [Twitter](#) | [YouTube](#) | [Instagram](#) | [LinkedIn](#)

La Academia Nacional de Medicina realizó el XVIII Congreso Bienal en la ciudad de Arequipa los días 28, 29 y 30 de agosto de 2025

La Academia Nacional de Medicina - ANM, realizó en la ciudad de Arequipa el XVIII Congreso Bienal, los días 28, 29 y 30 de agosto del presente año, el mismo que fue denominado “Carlos Monge Medrano”. El Congreso fue inaugurado por el Dr. Gustavo Francisco Gonzales Rengifo, Presidente de la ANM, quien agradeció a los participantes y en especial a los expositores que dieron realce al nutrido programa científico que se desarrolló en el evento.

Asimismo, destacó que el objetivo del XVIII Congreso Bienal fue promover una amplia participación en la discusión y orientación de los problemas de salud pública y plantear propuestas para la mejora de la Salud Pública.

[mayor información](#)

La 52ª Conferencia anual de PAMS se realizará en la ciudad de Chincha los días 10 y 11 de setiembre del presente año

Durante los días 10 y 11 de setiembre del presente año se estará realizando en la ciudad de Chincha la 52ª Conferencia Anual de la Peruvian American Medical Society -PAMS, la misma que contará con el auspicio de la Asociación Peruana de Facultades de Medicina - ASPEFAM y de la Universidad Privada San Juan Bautista.

Junto con la 52ª Conferencia de PAMS también se estará llevando a cabo la III Conferencia Nacional de Educación Médica de ASPEFAM. El evento desarrollará un nutrido Programa Académico que contará con la participación de destacados expositores nacionales e internacionales.

[mayor información](#)

